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Ata nAta nAta nAta nºººº    1249 da 1249 da 1249 da 1249 da Sessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nSessão Ordinária nºººº    1241 do dia 09 de Dezembro de 2019, do Segundo 1241 do dia 09 de Dezembro de 2019, do Segundo 1241 do dia 09 de Dezembro de 2019, do Segundo 1241 do dia 09 de Dezembro de 2019, do Segundo 

Período Legislativo Período Legislativo Período Legislativo Período Legislativo ----    Sessão nSessão nSessão nSessão nºººº    43434343    

Aos nove (09) dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove (2019), as dezoito (18) 

horas, segunda-feira, reuniu-se, a Câmara Municipal de Vereadores de Quevedos, sendo 

iniciada a sessão ordinária presidida pelo Vereador Alcemar Silveira de Lima que dando 

início aos trabalhos invocou a proteção divina, cumprimentou os colegas Vereadores e 

Vereadoras, nosso Diretor Geral Celso, visitante desta sessão a Professora Fabiana 

Machado e também os ouvintes da Rádio Municipal. Nos expedientes do Poder ExecutivoPoder ExecutivoPoder ExecutivoPoder Executivo 

for lidos e baixados para deliberação nas Comissões (Art. 46, RI) na forma regimental: 

Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019Projeto de Lei nº 23, de 18.11.2019, que consolida a legislação que dispõe sobre a Política 

Municipal de Proteção dos Direitos da Criança e do Adolescente, a Conferência Municipal 

dos Direitos da Criança e do Adolescente, o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 

do Adolescente, o Fundo Municipal para a Criança e o Adolescente e o Conselho Tutelar, 

disciplina regras de eleições e revoga leis específicas; Projeto de Lei nº 24, de 19.11.2019,Projeto de Lei nº 24, de 19.11.2019,Projeto de Lei nº 24, de 19.11.2019,Projeto de Lei nº 24, de 19.11.2019, 

que institui no âmbito do Município de Quevedos os projetos de incentivo à aprendizagem 

da leitura escrita, jogo de xadrez, carta ao Papai Noel e concurso fotográfico Semana do 

Município 2020; Projeto de Lei nº 25, de 19.11.2019Projeto de Lei nº 25, de 19.11.2019Projeto de Lei nº 25, de 19.11.2019Projeto de Lei nº 25, de 19.11.2019, que estabelece a Política Municipal 

de Saneamento Básico, o Conselho Municipal, aprova o Plano Municipal e cria o Fundo 

Municipal respectivo no Município de Quevedos e, Projeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, Projeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, Projeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, Projeto de Lei nº 26, de 19.11.2019, 

que altera dispositivo da Lei Municipal nº 541, de 19/10/2007, que dispõe sobre Regime 

Jurídico dos Servidores Públicos do Município de Quevedos. Não havendo matérias, na 

forma regimental, foi realizado o intervalo de quinze (15) minutos (RI, Art. 163). 

Retomados os trabalhos, no    Expediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do LegislativoExpediente do Legislativo, (RI, Art. 173), foi constatado 

quórum e conferidas às presenças dos Vereadores da Bancada Progressista (PPPP) Alcemar 

Silveira de Lima; Cláudio Chaves Maia; Hélio Duarte Menezes; Jandir Polenz Arend; Rafael 

Sartori de Vargas; da Bancada do Partido Humanista da Solidariedade (PHSPHSPHSPHS) Vereadora 

Solanja Maria Vedovato Baggio e Vereador Zenildo Silveira Farias e do Movimento 

Democrático Brasileiro (MDBMDBMDBMDB) Vereador Domingos Soares da Silva e a Vereadora Rita Cledi 

Diniz Ribeiro. Em continuidade, (Art. 174): a Ata nº 1247 da Ata nº 1247 da Ata nº 1247 da Ata nº 1247 da Sessão Ordinária nº 1239 do Sessão Ordinária nº 1239 do Sessão Ordinária nº 1239 do Sessão Ordinária nº 1239 do 

dia 25.11.2019dia 25.11.2019dia 25.11.2019dia 25.11.2019,    posta em discussão e votação, foi aprovada à unanimidade e a Ata nº 1248 Ata nº 1248 Ata nº 1248 Ata nº 1248 

da Sessão Ordináriada Sessão Ordináriada Sessão Ordináriada Sessão Ordinária    nº 1240 do dia 2.12.2019 nº 1240 do dia 2.12.2019 nº 1240 do dia 2.12.2019 nº 1240 do dia 2.12.2019 ––––    foi distribuída e terá deliberação na 

próxima sessão ordinária. Passando ao Pequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno ExpedientePequeno Expediente (Art. 203, Inciso II, RI), onde 

Presidente deu prosseguimento à ordem de inscrições, a saber, (degravação/digitação – 

RI, 174, §1º - das manifestações): “não havendo outras matérias para deliberação do 

plenário passamos o pequeno expediente onde temos dois (02) Vereadores inscritos e 

todos com o tempo regimental de cinco (05) minutos onde passo a palavra ao primeiro 

Vereador inscrito JaJaJaJandirndirndirndir    ArendArendArendArend: quero saudar o Presidente dessa casa Vereador Alcemar 

Silveira de Lima, demais colegas Vereadores e Vereadoras, o Celso - Diretor desta Casa, a 

Professora Fabiana que se faz presente, aos ouvintes da Rádio Municipal. Em inscrevi 

nesse pequeno espaço para fazer pedido de providência a Secretaria de Obras onde fui 
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procurado pelo motorista do transporte escolar ali da Paina que pediu que fosse feito o 

patrolamento e a roçada em algumas partes pois está em péssimas condições aquela 

estrada da Paina onde esse pedido já foi feito aqui nessa Casa pelo colega Alcemar e até 

agora não foi atendido, o tempo está bom então acho que tem que aproveitar esse tempo 

então e arrumar essas partes são muito ruins; também a geral aqui que vai a São 

Sebastião está em péssimas condições, está muito esburacada no que peço a Secretaria 

de Obras que façam patrolamento nessa estrada ali e também lá em baixo na Travessa do 

Núcleo do Toropi, lá já foi feito o pedido para que seja feito patrolamento pois está muito 

ruim lá que ela travessa, o transporte escolar passa ali duas (02), três (03) vezes por dia, 

quatro (04) vezes por dia, ali também na subida do Laureano que eles fizeram aquela 

Travessa dos Baggios em etapas, fizeram um pedaço e daí fizeram até o seu Raimundo ali 

agora mas a subida mesmo do Laureano está em péssimas condições, então, peço 

Secretaria de Obras que concluam os serviços que é de importância para todos os 

Quevedenses e era isso, muito obrigado. Segundo o Vereador inscrito e último Vereador 

inscrito ZenildoZenildoZenildoZenildo    FariasFariasFariasFarias, passo a palavra: quero saudar o Presidente dessa Casa Vereador 

Alcemar Silveira de Lima, meus colegas Vereadores e colegas Vereadoras, a Professora 

Fabiana, o Celso e os ouvintes da Rádio Municipal. Me inscrevei neste pequeno 

expediente para fazer um pedido de providência a administração através dos órgãos 

competentes que é um corrimão que sobe nas escadas lá no Balneário do Alto Toropi, o 

seu Cândido ontem me procurou pediu que eu fizesse esse pedido, está solto aquele 

corrimão, está perigoso uma pessoa agarrar ali e encostar ali e  cair; também queria fazer 

um agradecimento e parabenizar o Secretário de Obras pelo trabalho que estão fazendo lá 

em São João e não Alto Toropi, está muito lindo e ficou muito bom, a estrada bem 

arrumada, as roçadas bem feitas o trevo em São João roçaram e está limpo e bonito mas 

que ficou só para completar mesmo falta arrumar ali aqueles letreiros mas o mais está 

excelente, seria isso muito obrigado. Considerando que todas as manifestações e 

solicitações são importantes, informamos que todas serão encaminhadas aos seus 

destinatários. Não havendo nada mais a ser tratado, encerro esta sessão ordinária e 

marco a próxima para o dia dezesseis (16) de dezembro, às dezoito (18) horas neste 

Plenário Vereador Antero Braz Peixoto, muito obrigado aos meus colegas Vereadores e  

Vereadoras e a todos ouvintes da Rádio Municipal.” Os trabalhos ao final da sessão foram 

presididos pelo Ver. Alcemar Silveira de Lima, secretariados pelo Ver. Rafael Sartori de 

Vargas e assessorado Celso Bueno – Diretor Geral. Do que eu, Ver. Rafael Sartori de 

Vargas, Secretário, determinei que fosse digitada a presente ata que, após deliberação, 

será assinada por mim e pelo Senhor Presidente (Art. 174, §1º do RI).  

  

Ver. Rafael Sartori de Vargas   Ver. Alcemar Silveira de Lima 

Secretário     Presidente 

 


